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令和５年５月１５日発行 
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  5月10日(水)に、地震を想定した避難訓練を実施しました。  

  今回の訓練では、地震発生の際には、教室内では「まず低く」「頭を守り」「動か

ない」という身を守るための基本行動をとることや、地震が収まり、外へ避難する際

には、「お・は・し・も（おさない・はしらない・しゃべらない・もどらない）」の約束を守

ることなどを心がけ、全員

が真剣に訓練に臨むこと

ができました。職員駐車場

で全員無事に揃っているこ

とを確認しましたが、避難

指示の放送から2分31秒で完了し、落ち着いて素速い避

難行動ができていたようです。 

  振り返りの会では、各学年

の代表生徒から感想発表をしてもらいましたが、「今日の訓練を忘れず、本当に地震

があったときには落ち着いて行動したい」といった感想が聞かれました。校長からは、

「『県民防災の日』である5月26日に避難訓練を行っている学校が多いが、それは

40年前に発生した「日本海中部地震」を忘れないようにしたいからであること」や、

「科学が発達した現代においても、地震予知だ

けは未だに不可能と言われている。いつ、どんな

時でも、自分の身を守ることを第一に行動して

ほしい」といったことをお話ししました。 

今月に入ってから、国内各地で大きな地震が頻発していますが、いつ、どこ

で起こるのか予測できない災害に対して、冷静に望ましい行動がとれるよう、

今回のような訓練を通して心構えをしっかりしておきたいものです。 

火災を想定し、より安全な経路を通って避難 

教室では、素早く身を守る訓練 

感想発表してくれた各学年の代表 

  5月10日(水)に、ＰＴＡ役員会を開催しました。お忙しい中、お集まりいただ

いた役員の皆様には、心より感謝申し上げます。 

  この会では、各専門部の副部長の選出と部員

の確認、各部の事業計画の策定を行っていただ

きました。決まった事業計画等につきましては、別

紙でも配付しておりますので、ご確認いただけたらと思います。 

役員の皆様には、今年度もいろいろと御難儀をおかけいたしますが、子どもたちの安

全で充実した学校生活のために、ご協力の程をお願い申し上げます。 

職員駐車場に全員が無事避難 
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  5月12日(金)に、前期生徒総会を行いました。 

  生徒総会は、生徒会総務

部や専門委員会の活動計

画などについて話し合い、生徒一人一人が西中生徒

会の一員であるという自覚をもち、今後の活動への

意欲を高めることを目的に、前期と後期の年2回行っ

ているものです。 

  この日は、「前期学級委員認証式」と「ＪＲＣ（青少

年赤十字）再登録式」に続けて、総会を行いました。 

  生徒会長のあいさつに続き、前年度の決算報告、今年度の予算案、総務部や各

専門委員会の活動方針案の承認、今年度の生徒会テーマの発表という内容でした

が、事前に議案書を下読みしてもらっ

た上で、質問内容等を募っていたこと

もあり、大変スムーズな進行でした。こ

の議案書読みについては、本校生徒会

もペーパーレス化を進めており、今回

はTemsを通じて各個人の端末に議案

書をダウンロードし、下読みや当日の

資料として利用しました。 

  総会後には、16日(火)から行われる「大曲・仙北中学

校陸上競技大会」に出場する選手への応援も行いました。この大会には、全校の約

半数に当たる33名の選手が出場する予定ですが、前号でもお知らせしたように、選

手は限られた期間に集中して練習に取り組んできましたので、みんなにはその成果

を十分に発揮してほしいと期待しています。郡陸の結果については、次号でお知らせ

する予定です。 

  5月11日(木)に、3年生が全国

学力･学習状況調査の英語「話す

こと」に取り組みました。 

  全国学力･学習状況調査は、小

学校6年生と中学校3年生を対象に、毎年全国一斉に行っているもので、国語、数

学、英語の筆記による調査と、普段の授業や生活の状況について調査する質問紙

調査については、4月18日(火)に実施しました。英語については4年ぶりの実施と

なりましたが、英語の4技能「聞く」「話す」「読む」「書く」のうちの「話すこと」の調

査は、今回1人1台端末を用いたオンライン方式で行われました。筆記調査のように

全国一斉に行うと、ネットワークに過大な負荷がかかることが予想され、各学校で

日程を分散して行うことにしたため、本校ではこの日に行うことになったものです。 

3年生の生徒たちはもちろん、学校としても初めてのオンライン調査でしたので、事前準備や説明を十分に行った

上で調査を実施しました。生徒たちは真剣に調査に臨んでいましたが、Wi-Fiの状況や端末の不具合等で、うまく

録音ができなかった生徒も若干いたようでした。 

なお、結果については、筆記調査の方は7月下旬に公表さ

れる予定ですが、今回実施した英語「話すこと」については、

各校のＩＣＴ環境が様々であることを考慮し、「全国値（当日実

施校の結果から推定されるもの）」のみが公表され、各校には

「参考値」として結果が知らされることになっています。 

雑音が入らないようにＰＣルームを
使い、3組に分けて行いました。 

ヘッドセットも全員分用意されていました。 

今年度の生徒会テーマは、
「Connect ～心を一つに
全力疾走～」です 

生徒は全員タブレット持参で参加 


